
Protokoll der  Jahreshauptversammlung H02 vom 04.02.2011

Anwesend waren:

DJ5JJ
DK1OM
DK6NR
DL2OAV
DL5ABG
DO1MF
DO8HF

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den OVV und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2. Jahresbericht und Mitgliederentwicklung

3. Entlastung des Vorstandes

4. Vorstandswahlen

5. Termine und Aktivitäten

6. Diverses

Zu 1. Da der OVV DH2OAA beruflich verhindert war, wurde die Versammlung durch den 
stellv. OVV DO1MF eröffnet. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Zu 2. Wir begrüßen mit Gudrun, DL2OAV und Jan, DK1OM 2 neue Mitglieder. 

DL5ABG gab eine Übersicht über die Finanzen des OV. Den Einnahmen stehen als Ausgaben 
die Kosten für die Abonnements des Funkamateur und des Funktelegramms gegenüber. Der 
Hauptposten sind jedoch Portoausgaben für den QSL Karten Versand. 

Um die Kosten zu senken wurde folgendes beschlossen: 
Die Abonnements der beiden Zeitschriften werden zum nächst möglichen Termin gekündigt.
Jörg, DO8HF und Norbert, DK6NR stellen diese Zeitschriften aus ihren Privatabonnements 
jeweils im Folgemonat den OV Kollegen zur Verfügung. 
Jörg, DO8HF wurde als alleiniger QSL Kartenmanager ernannte. Wir erhoffen uns durch 
diese Maßnahme eine signifikante Senkung der Portokosten, da der Doppelversand der Karten 
nicht mehr notwendig ist. 

Wir danken in diesem Zusammenhang unserem langjährigen QSL Manager Andre, DF9OX 
für seine selbstlose unermüdliche Arbeit. Vielen Dank Andre von uns Allen.    



Zu 3. DK6NR beantragte die Entlastung des Vorstandes. 
Die Entlastung wurde einstimmig mit 7-0-0 Stimmen erteilt. 

Zu 4. Michael, DH2OAA stand aus diversen Gründen leider nicht für eine weitere Amtszeit 
als OVV zur Verfügung.
Der neue Vorstand wurde wie folgt gewählt:

Neuer Ortsverbandsvorsitzender (OVV):
Martin Fischer von Frieling DO1MF mit 7 Jastimmen, 0 Neinstimmen und 0 Enthaltungen

Neuer stellvertretender Ortsverbandsvorsitzender:
Hans-Joachim Gericke DJ5JJ mit 7 Jastimmen, 0 Neinstimmen und 0 Enthaltungen

Alter und neuer Kassenwart:
Markus Müller DL5ABG mit 7 Jastimmen, 0 Neinstimmen und 0 Enthaltungen

Als Michael uns mitteilte, das er für eine weitere Amtszeit nicht zur Verfügung  stand, hat uns 
das alle sehr überrascht. So war er es doch, der die Fahne des Clubs auch in schwierigen 
Zeiten hoch gehalten hatte. Das der Amateurfunk in Walsrode wieder an Leben gewonnen hat, 
ist nicht zuletzt Ihm zu verdanken. Er war und ist das Gesicht von H02 in der Öffentlichkeit. 
Ich hoffe, lieber Michael, das Deine private und berufliche Situation es zulässt, das Du dich 
dem Amateurfunk bald wieder mehr zuwenden kannst. So können wir uns nur bei Dir 
bedanken für all das, was Du im Laufe der Jahre auf den Weg gebracht hast.

Zu 5.Es gab eine lebhafte Diskussion darüber, welche Projekte in Angriff genommen werden 
sollen. Hier einige Gedanken aus der Diskussion:

Teilnahme Projektwoche an den Gymnasien. Vorteil: Nur eine Woche ist zu füllen. Bei 
unserer Personaldecke kein kleiner Vorteil.

Ein alter Container soll als Funkshack umgebaut werden. Würde auch noch Solarbetrieb 
vorgesehen werden, könnten Fördergelder von der Stadt/Gemeinde und DOW in Anspruch 
genommen werden.

Der OV I19 soll besucht werden, um Infos über Themen  zu bekommen, die bei uns noch 
nicht abgedeckt werden. Der OV in Bergen soll besucht werden um festzustellen, ob evtl. eine 
Contestgemeinschaft andenkbar ist. Dort gibt es auch nur einige wenige Vollblutcontester, die 
haben auch immer Personalnot.

Ein vorhandener Kontakt zur Schule in Neustadt soll aktiviert werden, um das dortige 
Schulmodel für Amateurfunk in der Schule zu diskutieren. 

Es wurde angefragt, ob Michael Hilfe bei der 10m Bake DB0TEN benötigt. Die Frage wird 
weitergeleitet.

Zu 6. Es soll Kontakt mit der Gemeinde Bomlitz aufgenommen werden wegen eines Raumes 
in der Bürgerbegegnungsstätte Benefeld.



Die Homepage muss mal wieder aktualisiert werden.
Eine aktualisierte Mitgliederliste wird verteilt.

  
Martin Fischer von Frieling / DO1MF  


